
Protokoll der Vorstandssitzung vom 19.03.2018 

 

Teilnehmer:   1. Vorsitzender   Rainer Majewski 
2. Vorsitzender   Peter Kaffka 
Geschäftsführer   Jürgen Arend 
Schatzmeister    Julian Majewski 
Ehrenvorsitzender   … 
Leichtathletik    Uwe Hilmer 
Tennis     … 
Gymnastik I    … 
Gymnastik II    … 
Gymnastik, Spiel u. mehr  … 
Volleyball    Elisabeth Reinkober 
Tischtennis    Ralf Hensler 
Walking    … 
Seniorenbeauftragte   … 
2. Weg     … 
Schriftführerin   Inge Werner 
Boule     Rolf Füssner 
Übungsleiterin Jugend  … 
Presse/Homepage   …  
 

 
Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden wurde  zunächst  die Tagesordnung für die 
Jahres-Hauptversammlung besprochen.   
 
Ergänzend zum Protokoll von Februar 2018 merkt Julian Majewski an, dass vor der Sitzung 
vereinbart wurde, für den Verein einen neuen Laptop zu kaufen. 
 
Weiter berichtet er, dass Roland Körbl für den 14./15. April zum Übungsleiter-Lehrgang  
angemeldet wurde. In diesem Zusammenhang erwähnte man auch, dass für die Tischtennis- 
Fachschaft  Herr Brandenburger (Jahrgang 67) als Jugendleiter  ebenfalls einen Übungsleiter- 
Lehrgang machen soll. Die Kosten von ca. 200,-- Euro werden vom Verein übernommen. 
Weiter wurden  für  die Tischtennis-Fachschaft neue Netze beantragt. Es liegt ein Angebot 
über 65,-- €  (je Netz)  vor. 
 
Zum Thema Jugendsprecher wurde ausgeführt, dass die 14- bis  18Jährigen einen 
Jugendsprecher wählen (laut Satzung). Dazu muss eine Jugendversammlung  stattfinden, zu 
der alle o.g. Jugendlichen angeschrieben werden müssen. Ein Jugendleiter muss ebenfalls 
gewählt werden, der andere Aufgaben hat als der Jugendsprecher. Ratsam wäre es, ein 
Mitglied des Vorstandes an der Mitgliederversammlung teilnehmen zu lassen. 
 
Uwe Hilmer berichtet vom Erfolg  einer Jugendlichen (Nina) am 27.01., die ihre persönliche 
Bestleistung erreichte und vom Bundessportfest in Meppen, zu dem Anmeldungen über 
die Fachschaften erforderlich sind. Nach den Osterferien trainiert Uwe Hilmer wieder 
im Stadion. 



Rolf Füssner  gibt zur Kenntnis, dass am 21. April, 13.00 Uhr, die Boule-Eröffnung   
geplant ist.  Bundestrainer Daniel hat sein Kommen zugesagt. Zur Begrüßung gibt 
es ein Getränk, zum Abschluss ist ein gemütliches Beisammensein vorgesehen. 
Für den Termin  sollen noch Plakate erstellt werden. 
 
Die Fachschaften werden gebeten, bis zur Jahreshauptversammlung ihre Termine 2018 
bekannt zu geben, die dann in der JHV genannt werden. Für die JHV 2019 kann eine 
Terminliste mit den Einladungen verschickt werden. 
 
Inge Werner spricht noch einmal die Musikanlage für die Fachschaft Gymnastik I an. 
Rolf Füssner hat seine private Anlage vorübergehend zur Verfügung gestellt. Auf 
Dauer muss aber ein CD-Player angeschafft werden. Bei Konny Körbl soll angefragt 
werden, wie viele CD’s  sie für die Trainingsstunden hat. 
 
Ralf Hensler berichtet von der guten Situation der TT-Fachschaft. Es fehlt noch 1 Punkt 
zum Aufstieg einer  Mannschaft. Er hat schon bei der Stadt wegen der Hallennutzung 
am Samstag nachgefragt. 
 
Elisabeth Reinkober war mit Spielern bei den Südwestfäl. Bezirksmeisterschaften und 
errang den 5.Platz . Dadurch ist die Qualifikation erreicht, an den Westdeutschen Meister- 
schaften  teilzunehmen. Dafür sind 4 Jungens erforderlich. Für die beiden Flüchtlingskinder, 
die dabei sind, sollte ein  Antrag auf Beitragsübernahme gestellt werden. 
 
Weiter fragt E. Reinkober nach der Anschaffung von Volleybällen. Sie hat ein Angebot 
über 46 € (statt 70 €). Sie benötigt 5 Bälle für Erwachsene und 5 für Jugendliche. 
Die Kosten betrügen  ca. 320 €. Auch stellt sie die Frage, ob einer Familie die Fahrtkosten 
zu Spielen erstattet werden können. Peter Kaffka will noch ein Angebot  von Sport Lang ein- 
holen zu den Volleybällen. 
 
Elke Denninghoff  ist zu einem Lehrgang angemeldet worden, um ihre  Übungsleiterlizenz 
verlängern zu lassen, erklärt Julian Majewski. 
Peter Kaffka gibt bekannt, dass er für das Portal der Stadt Lünen die Zugriffsberechtigung 
erhalten hat. So wird die Stadt über verschiedene Aktivitäten der DJK ins Bild gesetzt. 
 
Abschließend wird noch über einen Termin in Harderhausen mit dem Treffen von 
Ehemaligen im Juli  gesprochen und überlegt, wer die DJK dort vertreten könnte. Ggfs.  soll 
Rudi Witzler gefragt werden. 
 
Die Vorstandssitzung wurde um 21.15 Uhr beendet, die nächste Vorstandssitzung findet 
am 9. April statt. 
 
Brambauer, den 8.4.2018 
 
Inge Werner 
 

 


